

ドゥテルテ比大統領の靈言（2016年10月29日靈示）担当:石田昭 2016年11月13日

- 1 比人は麻薬を日本のやくざに売っている。私が売人を殺しているのは、日本のためだ。
- 2 公式にはカトリックだけど、自分はフィリピンの神だ。日本に神社がある（乃木神社）
- 3 米軍は帰れ、というのは本音。アメリカは侵略者であり、日本もフィリピンも被害者だ。アメリカは比人を何万人も殺した。罰を受けるべきだ。以下乃木大將、楠木正成の日本人意識
- 4 先の大戦でマッカーサーを追い出した勝利は立派。彼を殺しておくべきだった、あと少しのところで勝利を逃したが、アメリカに占領された比人を日本は救いに来てくれた。
- 5 マッカーサーはサムライじゃない。オーストラリアへ逃げ出した時に切腹すべき。広島と長崎に原爆を落とし、ヒットラー並みの連中だ。日本は満州を救うために、中国に来た。
- 6 毛沢東は臆病者で逃げてばかり、英雄じゃない。日本は中国共産党を滅ぼさないとダメ。
- 7 中国は今比国を脅かしているが、十分な軍隊がないので、日本に助けて欲しい。日本は他のアジアの弱い国々を守るべき、それが日本の目指すところ。大東亜共栄圏は正しい。
- 8 中国からの支援金は「南シナ海のレンタル料だ、自分の任期（10年）内だけの賃料だ」任期が過ぎたら、日本の助けを借りて中国を攻撃し、ビルや船を奪う。（身勝手な意見？）
- 9 中国でガムをかんだのは、マッカーサーが「ガムをかむと私みたいに見える」と勧めたから。習近平は心が貧しい、オット悪口は止めだ（神の忠告）。体が大きく立派だったよ。
- 10 中国には二つの顔あり。共産主義に忠実と言っているが、お金集めが習慣になっている。中国の政策は信用できない。敬意は払うが、オット悪口だ、日本を尊敬しないといけない。
- 11 私には中国人の血が流れている。中国人を嫌いじゃない。「金くれ」と頼むだけ。中国人は「命よりお金が大切」という人、日本人は「命の次にお金が大切」という人で、そこが違う。
- 12 アメリカはフィリピンのために何もしていない。日本だけが吾々の救世主であり、最後の希望である。だからケチ・貧乏な安倍さんに日本の味方だと伝えた。中国は2.5兆円くれた、日本は50億、ケチ。日本は本来、もっと偉大な国だ、だから、君達に期待している。
- 13 比国、中国、日本は新たな仲間になるべき。EUのようなアジア人の共栄圏を作れ。
- 14 安倍さんは援助の総額をオバマに知られたくないようだ。でもテーブルの下で約束してくれた。まず悪人を殺して治安のいい国にし、日本からの投資、工場や産業を導入する。
- 15 アメリカはここ100年悪いことをしてきたから、アジアに謝罪する必要がある。西洋もインド・アフリカの人々に謝罪すべき。次は中国とインド中心、アジアの時代になる。中国が「日本化」するように人材配置は終わっている。日本はアジアのリーダーになれ。
- 16 アメリカのトップはトランプの方がいい。彼は日本をアジアのリーダーにしてくれる。アメリカと日本が関係を造り直せば、我々はリーダー日本と新しい関係を築くことで充分。
- 17 吾々の公用語は英語だが、日本語に変えるべきだ。インドも中国も日本語を使うべき。
- 18 フィリピンが中国に占領される恐れは？そのときは日本が北京を占領するから大丈夫。
- 19 天皇の生前退位は許せない、これでは皇室が滅びる。天皇を退位させて、安倍の任期を延長するなんて臣下の礼として許せない。「天皇」は「国体」、個人的意見は述べないもの。
- 20 暴言を吐くのは「武士の気概」「明治の気概」を持って、とフィリピンから言いに来たから、日本は外国からの提案でないと聞かないから。在日米軍が日本の軍国化を防いでいる、という「瓶の蓋理論」を取り去るべし。日本は絶対立ち上がる、計画完了。（ムー再興？）
- 21 政党は後3年頑張れば、成功する。私達は日本の失敗を取り返そうとしている。関連の魂を各国に配置済み。誰が計画？何を言ってる、幸福の科学だよ、ここが世界の中心だ。